

し の の め

東雲通信

東中学校コミュニティ・スクールだより

発行 東中学校運営協議会
令和6年8月発行

暑さ厳しい日々が続いておりますが、地域の皆さんにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

日頃よりコミュニティ・スクールの活動にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。勉強や部活動など、毎日忙しい子供たちの学校生活が、楽しく充実したものとなるように、引き続き皆さまのご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

【1】6月1日、PTA親子奉仕活動の日程に合わせて、地域の方も一緒に**奉仕作業**にご協力いただきました。今回は、作業の効率化や安全面を考慮し、郷友会、PTA、地域の方10名ほどに事前に草刈りボランティアをお願いしました。おかげさまで当日の作業がスムーズに進み、玄関前や体育館通路沿いの花壇も整備することが出来ました。先生方も知らない間に、テニスコートのり面がきれいになっていた!?なんていう嬉しいエピソードがあったり、「東地区のためにお役に立てるなら…」と、ご厚意で刈り取った草の回収運搬作業を引き受けてくれた『スソノ・エコサービス』さんなど、地域の皆さまの優しさを改めて感じました。暑い中ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。次回の奉仕作業は、**10月5日(土)**を予定しています。今回と同様に事前の草刈り作業期間を設けますので、引き続き皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



【2】6月19日、**第3回学校運営協議会**が開催されました。最近の学校の様子や、地域の方々にご協力いただいた奉仕作業の報告、そして、第2回東中探検ツアー(地域参観会)の詳細や、今年度からスタートした放課後「やって Me Time♪」について話し合いを行いました。

【3】7月4日、**第2回東中探検ツアー(地域参観会)**が開催されました。今回も東地区の区長さんにお集まりいただきました。まず、コミュニティ・スクールについて説明を受けた後、最近の東中のことを知つてもらうために、授業や施設などの校内参観を行いました。その後、栄養教諭の話を聞きながら、給食の試食と3年生の給食参観。そしてグループワーク。「やって Me Time♪」の取り組みを担当教諭から説明いただき、その後「地域が楽しい学校づくりに関わっていくために…」というテーマで意見交換していました。真剣な中にも和気あいあいとお話しされていたのが印象的でした。貴重なご意見ありがとうございました。また、「たくさんの大人が見守っているよ!」「自分らしさを大事に成長してね!」など、子どもたちへのたくさんの応援メッセージもいただき嬉しかったです。学校運営協議会として、今後の協議の参考にさせていただきます。



【4】8月23日、**東中きもだめし**が開催されました。生徒の主体性や自己決定力を伸ばす目的でスタートした「やって Me Time♪」その中の取り組みの一つである“きもだめし”を東中生有志が企画しました。「生徒のやる気を応援しよう!」と、区長会はじめ地域の方々にもご協力いただき、企画や運営は全て子ども達に任せて、安全面だけは大人がサポートし見守りました。東小や向田小の5~6年生も一緒に100名以上が参加し、夏休みの忘れられない(怖い? 楽しい?)思い出になったのではないでしょうか😊